

仕事の中に「感動」を！（34）

～ 後輩 ～

#### ◇予期せぬ再会

今年の5月、ある損害保険会社主催のセミナーに講師として招かれました。会場は都内の保険会社の支店だったのですが、会場に入るとすぐに“懐かしい顔”を見つけました。

私は高校時代の3年間、バスケットボール部に所属していました。そのクラブの3学年下の後輩H君が、会場にいたのです。彼がその保険会社の社員として働いていることは知っていましたが、まさかその会場に来ているとは想像もしていませんでした。思わず、「こんな所で何してるんだ。」と先輩口調で話しかけました。H君は「私はこの支店の社員です。今日は岡武さんのお話を伺いに来ました。」と話してくれました。

#### ◇8年前のOB会

実はH君とは、8年前の夏休みに開かれたバスケット部のOB会でお会いしていました。現役時代は私もH君もキャプテンを務めていました。私の学年の時はインターハイ予選の決勝で敗れましたが、H君の代はインターハイ出場を果たしました。熱心なクラブでしたので、練習はとても厳しいものでした。途中で辞めてしまうメンバーも多い中、私も彼も3年間ずっとバスケットボールに打ち込みました。

そのOB会の際、H君が保険会社で働いていることを知りました。ちょうど『OSS』にとって、彼の勤務先の保険会社との乗り合いを決断した直後のことでした。ですから、H君には「もうすぐ、君の会社と乗り合いをするので、よろしく！」と語りかけました。

それ以降、直接会う機会はありませんでしたが、彼の活躍の様子は、彼が担当している代理店さんから聞かせて頂いておりました。

#### ◇三次会の席で・・・

セミナー終了後の懇親会、二次会にも彼は参加してくれました。（当初は若輩ということでメンバーに入っていなかったようですが、私の後輩ということを知った支店の方々が配慮して下さったようです。）その後、二人きりの三次会も開き、遅くまで飲み明かしました。

8年振りの再会を祝すとともに、お互いの近況も語り合いました。H君が会社の中で懸命に頑張っておられることや、彼の仕事に対する真摯な姿勢も伝わってきました。彼の思いに応えるため、私の方から「もし良かったら、今担当している代理店さんと一緒に『OSS』に来ないか。少しは役に立てるのではないかと思うよ。」と伝えました。

翌日以降、H君は社内の方々や代理店さんに働きかけてくれたようです。さっそく7月に来られることが決まりました。

#### ◇来店の実現

さる7月28日、H君と代理店さんの来店が実現しました。総勢4名でのご来店でした。私自身や『OSS』のスタッフに取りましても、非常に有意義な意見交換の場となりました。（ご来店下さったメンバーの皆様、本当にありがとうございました。）

終了後の懇親会も盛り上がりました。その中でH君から「今、こうして高校時代の先輩岡武さんと一緒に飲んでいるのが、とても不思議な気がします。」という発言がありました。私も同じように感じていましたので、「本当に不思議な“ご縁”だね。でも実際にこうして来てくれて、とてもうれしいよ。」と伝えました。

“バスケットボール”から“保険”に種目は変わりましたが、高校のクラブの後輩が、同じ業界で頑張っている姿からは、私もエネルギーを頂戴しました。H君、これからもお互い頑張りましょう！

（保険のOSS 所長 <http://www.oss-ins.jp>）